



► El exministro Giorgio Jackson dejó La Moneda el pasado 11 de agosto, en medio del escándalo del lío de platas entre fundaciones y reparticiones del Estado.

## Jackson reaparece en aniversario de los 15 años del NAU y lo distinguen con premio a la trayectoria

**Este sábado** en la noche se realizó la celebración del movimiento político universitario de la Pontificia Universidad Católica creado en 2008, instancia en la que también participó el jefe del Segundo Piso de La Moneda, Miguel Crispi (RD).

### David Tralma

Hasta la comuna de Santiago llegó el exministro de Desarrollo Social Giorgio Jackson. El fundador de Revolución Democrática (RD) lo hizo para participar del aniversario número 15 de la Nueva Acción Universitaria (NAU), movimiento político universitario creado en 2008 por estudiantes de la Universidad Católica.

Jackson arribó pasadas las 21.00 al lugar, instancia en la que se encontró con otros personeros ligados al gobierno del Presidente Gabriel Boric. Así, coincidió, por ejemplo, con el jefe del Segundo Piso de La Moneda, Miguel Crispi; el presidente de RD, Diego Vela; y la directora de Presupuestos (Dipres), Javiera Martínez, entre otros.

El también amigo del Mandatario dejó La Moneda el pasado 11 de agosto en medio del escándalo del lío de platas entre fundacio-

nes y reparticiones del Estado, en el cual se vieron involucrados principalmente militantes de RD, su partido, por lo que la oposición endureció el tono y condicionó el diálogo con el gobierno a su salida.

"Particularmente doy un paso al costado al constatar también de que mi presencia en el gabinete ha sido ocupada por la oposición política como una excusa para no avanzar en los acuerdos que hoy día Chile demanda", dijo en esa ocasión.

En esa oportunidad, además, no descartó emprender acciones legales en contra de algunos personeros que lo acusaron de cometer delitos. Esto, haciendo alusión a la UDI, partido cuyos diputados elaboraron una declaración endosándole el robo de computadores del Ministerio de Desarrollo Social.

Sin embargo, hasta la fecha, el fundador de RD no ha emprendido ese tipo de acciones,

pero sí lo está defendiendo el abogado Miguel Schürmann en el marco de la investigación que lleva adelante el Ministerio Público en relación al lío de platas.

Desde que dejó el gabinete, Jackson ha estado lejos de la opinión pública, aunque ha seguido participando en actividades políticas. Por ejemplo, concurrió a La Moneda para la conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado, mientras que la semana pasada asistió a un conversatorio del Frente Amplio en La Florida para abordar la idea de la fusión del bloque.

En RD transmiten que el extitular de Desarrollo Social sigue colaborando en asuntos del conglomerado, contribuyendo, entre otras cosas, para la conformación del partido único.

En este contexto, en el marco de la celebración de anoche del NAU, que tuvo un carácter distendido y sin formalidades, Jackson

recibió el premio a la trayectoria, el cual se ganaba por votación popular que se desarrolló de manera virtual.

En la instancia, según presentes, no hubo discursos ni intervenciones de Jackson. En todo caso, el exsecretario de Estado no fue el único premiado, sino que también hubo otras categorías más distendidas.

Crispi, por parte, tampoco se pronunció durante el encuentro. El jefe de los asesores no está pasando sus mejores días luego de que durante la semana pasada, el exseremi de Vivienda Carlos Contreras desmintiera la versión que entregó Crispi en la comisión investigadora del Congreso y dijera que el 7 de junio se le hizo llegar un informe a Presidencia sobre el caso de Democracia Viva.

El episodio volvió a poner en entredicho al militante de RD y reactivó las críticas de la oposición e incluso del oficialismo pidiendo su salida del gobierno. ●